

Eine Herzensangelegenheit zum Beruf gemacht

Seit vielen Jahren organisiert Eveline Schimpl Gruppenreisen, Betriebsausflüge, Vereinsreisen sowie auch Individualreisen und Familienausflüge. Die Wünsche der Kunden plus ihre Ideen mal „Beherzt Reisen“ Know-How zu Land und Kultur ergeben zusammen ein unvergessliches Urlaubserlebnis.

■ Seit 7. April ist das Büro von „Beherzt Reisen“ im Rondau geöffnet. Dank bester Präsentation unübersehbar im Spielberger Wirtschaftszentrum. Auch wenn sich Eveline Schimpl gerade mit den begehrten Singlereisen einen Namen gemacht hat, wird hier mit einem erweiterten Reiseangebot alles geboten, was das Urlauberherz begehrt.

Und mit allem ist auch wirklich alles gemeint! Ob Griechenland, Karibik oder der nächste Trip nach Kroatien, für alle Reisefreunde und nicht nur für Singles gibt es im Büro von Eveline Schimpl das passende Angebot, denn „Beherzt Reisen“ ist ein Kooperationspartner von Gruberreisen mit den bekannten Gruberpreisen.

Reisen nach dem Motto: Lache, Liebe, Lebe!

„Tagtäglich immer und überall stets das fünfte Rad am Wagen zu sein war für mich nach langer Zweisamkeit ungewohnt, vor allem fühlte ich mich dabei sehr unwohl“, erzählt Eveline Schimpl über eigene traurige Erfahrungen und den Hintergrund ihrer mittlerweile erfolgreichen Geschäftsidee, Reisen für Singles zu organisieren.

Für Menschen da zu sein, mit ihnen und für sie einen ansprechenden Urlaub gestalten zu können, zählte schon immer zu Schimpls stärksten Interessen. Die Alleinstehenden sollen damit aus ihrer alltäglichen Situati-

on und der Einsamkeit herausgeholt werden. Was würde sich dafür besser eignen als eine kleine Reise in netter Gesellschaft. Nach unzähligen Gesprächen mit Menschen über 60 wurde deutlich, dass für Singles einfach das entsprechende Reiseangebot fehlt. Zusätzlich abgeschreckt von Einzelzimmerzuschlägen und der Scheu im Reisebüro einen Urlaub für eine Person zu buchen, hatten es Singles nicht leicht.

Mit diesen Gedanken im Kopf gründete Eveline Schimpl 2012 ihr Reisebüro. Eine wahre Marktlücke, wie sich herausstellte, die gut erkannt und perfekt genutzt, Frau Schimpl auch in den Medien schon mehrmals präsent werden ließ.

Bei dieser Herzensangelegenheit wird natürlich auf die Bedürfnisse der Singles besonders geachtet. Von enormer Bedeutung bei einer Urlaubsfahrt, mit unvergesslichen Tagen, natürlich auch das passende Niveau. Und dafür sorgt die Chefin höchst persönlich und lässt es sich nicht nehmen die Reisen und Gäste meist selbst zu begleiten.



Ihr direkter Draht zu

Beherzt  **Reisen**

**Singlereisen über 50,
60 und 70+
mit Eveline: 0664 3941973**

Beherzt Reisen

Inhaberin Eveline Schimpl
Wirtschaftszentrum Spielberg
www.beherztreisen.at